

Kommende Termine

29.11. – 01.12.2022 Fachschaftswahl
14.12.2022 konstituierende FSV-Sitzung

Alle Protokolle
im Internet:
fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSV-Sitzung vom 27.10.2022

Beginn: 18:26 Uhr

Ende: 20:33 Uhr

Anwesende Mitglieder: Sophia Piacenza (bis 19:42 Uhr), Benjamin „Benni“ Nettesheim, Marena Richter, Solveig „Soli“ Tränkner, Fabien „Bö“ Nießen, Elisabeth „Eli“ Reinermann, Lorenzo Nastase, Ludwig Monerjahn, Noah „Monty“ Piemontese-Fischer, Simon Korswird, Jessica „Jessi“ Schega, Laurits Blank, Laura Caspers, Lilian „Lili“ Witters (ab 19:15 Uhr)

Weitere Anwesende: Asli Engin, Anne-Sophie Fleck (bis 19:50 Uhr), Elbrus Mayer (bis 19:55, dann ab 20:05), Julia Rötten (ab 18:45 Uhr), Constantin Gourdon, Carolin „Caro“ Hartung (ab 19:17 Uhr)

Entschuldigt Fehlende: Thomas Häbel

Sitzungsleitung: Benjamin Nettesheim

Protokoll: Marena Richter

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (18:26 – 18:27 Uhr)

Benni eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (18:27 – 18:28 Uhr)

Top 7 Kommunikation ist neu aufgekomen. Ansonsten gibt es keine Anmerkungen zur Tagesordnung.

TOP 2: Protokolle (18:28 – 18:29 Uhr)

Das Protokoll vom 12.10.2022 wurde herumgeschickt. Es wurden die Anmerkungen von der letzten Sitzung eingearbeitet. Es gibt keine weiteren inhaltlichen Anmerkungen. Das Protokoll wird abgeklopft.

TOP 3: Berichte (18:29 – 18:33 Uhr)

FSR Simon berichtet, dass seit der letzten Sitzung nur die Erstfahrt stattgefunden hat, die gut lief. Es gab einen Verletzten.

BK IRU Simon berichtet, dass Kriterien für die Besetzung der Liste für die BK der Interdisciplinary Research Unit festgelegt wurden.

Tea Time Es hat gerade eine Tea Time with Women in Mathematics stattgefunden und es waren sehr viele Leute da.

BK BJB Laura berichtet, dass mehrere Sitzungen der BJB Berufungskommission stattgefunden haben.

Besetzungen Unsere, auf der Fachgruppe abgeklopften, neuen Vertretungen sind offiziell ab den Fakultätsratssitzungen, also in diesem Fall sind die neuen Mitglieder seit gestern im Amt.

Wahlausschuss Der Wahlausschuss hat sich getroffen und organisatorische Dinge zur Wahl besprochen, Fristen festgelegt und das Wählendenverzeichnis beantragt. Die Wahlbekanntmachung wird noch kommen.

KKK+X Julia R. berichtet nachträglich, dass es eine Fortsetzung der Gespräche mit Frau Kiesel, Herrn Kaenders und Herrn Koch übers Lehramt geben wird.

TOP 4: Gremien (18:33 – 18:55 Uhr)

Fachgruppe: Laura C. und Anne-Sophie treten beide aus der Fachgruppe zurück, sie sind beide Vertreterinnen. Somit sind zwei Plätze in der Fachgruppe frei. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Soli	Laurits	nein
Jessi	Laurits	nein
Constantin	Laurits	nein
Elbrus	Laurits	ja
Eli	Laurits	nein
Lorenzo Conti	Laurits	ja (in Abwesenheit)
Julia R.	Laurits	ja

Als die Vorschläge kamen, war Julia noch nicht da. Benni schlägt das folgende Verfahren vor: Falls Julia gewählt wird und ihre Wahl ablehnt, rutscht Elbrus automatisch nach. Das Verfahren wird abgeklopft. Mittlerweile ist Julia gekommen und hat ihren Vorschlag angenommen, weswegen das Verfahren obsolet ist. Benni beantragt geheime Wahl. Jeder kann für zwei Menschen abstimmen.

Elbrus	Lorenzo	Julia
3	12	9

Somit sind Lorenzo und Julia gewählt. Beide nehmen die Wahl an. Damit ist ein Stellvertretungs-Posten leer. Ludwig würde diesen übernehmen. Es gibt keine Gegenrede und damit wird Ludwig als Stellvertreter abgeklopft.

Öffentlichkeitsreferat Anne-Sophie tritt als Öffentlichkeitsreferentin und aus dem FSR zurück. Beides muss neu besetzt werden. Soli ist interessiert, das Öffentlichkeitsreferat zu übernehmen. Es gibt keine Gegenrede und Soli wird als neue Öffentlichkeitsreferentin abgeklopft. Simon schlägt Soli für den neuen freien Posten im FSR vor. Es gibt keine Gegenrede, also wird Soli als neues FSR-Mitglied abgeklopft.

BK Nachfolge Scholze Laura C. möchte gerne aus der BK Nachfolge Scholze zurücktreten, in welcher sie Vertreterin ist, mit Simon als Stellvertreter. Simon würde den Vertretungsposten übernehmen. Jessi würde auch den Vertretungsposten übernehmen, woraufhin Simon seine Kandidatur zurückzieht. Es gibt keine weiteren Interessent:innen oder Nominierungen. Es gibt keine Gegenrede, woraufhin Jessi als neue Vertreterin abgeklopft wird.

TOP 5: NHHP 2. Lesung (18:55 – 19:42 Uhr)

Constantin stellt die Änderungen im Nachtragshaushaltsplan vor. Constantin übernimmt die Anmerkungen von letzter Woche als Eigenänderungen an seinem Antrag auf den NHHP.

Es wird über weitere Änderungen geredet:

13.5.2 Constantin macht die Eigenänderung, dass der Posten 13.5.2, Essen der Weihnachtsfeier, auf 300 € erhöht wird, weil wegen der Inflation die Preise von Keksen und von den Zutaten für die Suppe gestiegen sind.

13.5.5 Bö möchte den Punkt 13.5.5, Klavier der Weihnachtsfeier, auf 250 € erhöhen, weil die Preise für das Ausleihen eines Klaviers auch gestiegen sind. Der Plan ist nach wie vor, dass die Institute das Klavier teilweise oder ganz bezahlen. Die entsprechenden E-Mails sind schon geschrieben, es gibt aber noch keine Antwort von den Instituten und auch nicht sehr viel Hoffnung, dass die Kosten tatsächlich von denen abgedeckt werden. Generell wird angemerkt, dass man eh nochmal als FSV abstimmen muss, ob wir ein Klavier ausleihen wollen, bevor das Geld ausgegeben werden darf. Laurits schlägt vor, den Betrag direkt auf 300 € zu erhöhen, um dem Fall vorzubeugen, dass das Ausleihen eines Klaviers noch teurer ist und man nochmal einen NHHP beschließen müsste. Constantin macht die Eigenänderung, diesen Posten auf 300 € zu erhöhen.

16.7.2 Benni will den Posten 16.7.2 auf 8.000 € erhöhen, damit wir als FSV potentiell Geld ausgeben dürfen und um nicht über 10.000 € in 17.4 Zuführung an Rücklagen rumliegen zu haben. Nach kleiner Diskussion macht Constantin die Eigenänderung, dass der Posten 16.7.2 auf 6.000 € erhöht wird.

16.7.3 Julia schlägt vor, den Posten 16.7.3 Weihnachtsbaum zu erhöhen, weil der Baum letztes Jahr schon teurer war und wegen Inflation die Tendenz der Preise eher steigend ist. Constantin nimmt die Eigenänderung vor, den Posten auf 70 € zu erhöhen.

7.3 & 17.3 Benni erläutert, warum der Posten 7.3 Außenstände so richtig ist, wie er in Constantins aktueller Version steht. Aufgrund der Diskussion von eben über einen Weihnachtsbaum ist aufgekommen, dass der Antrag für den Weihnachtsbaum vom letzten Jahr nicht eingereicht wurde. In Annahme dessen, dass das noch bezahlt werden muss, macht Constantin die Eigenänderung, dass der Punkt 17.3 Außenstände auf 60 € erhöht wird.

5.1.4 Benni beauftragt Constantin, nachzuschauen, ob die Erstattung des Geldes unserer abgesagten Klausurfahrt im SoSe 2022 schon passiert ist. Constantin hat gefunden, dass das Geld überwiesen wurde. Es wird ein neuer Posten 5.1.4, Rückerstattung Miete, erstellt und auf 1.000 € gesetzt, was Constantin als Eigenänderung übernimmt.

————— Sitzungspause 19:42–19:50 Uhr —————

TOP 6: NHHP 3. Lesung (19:50 – 20:06 Uhr)

Constantin stellt einen Antrag, den aktuell vorliegenden Nachtragshaushaltsplan zu beschließen:

Die FSV möge beschließen: Der erste Nachtragshaushaltsplan für das Haushaltsjahr 2022-2023 (01.04.2022 – 31.03.2023) wird in der vorliegenden, geänderten Form vorbehaltlich Fehlerkorrekturen beschlossen.

Es gibt keine Gegenrede. Der Antrag wird per Akklamation angenommen.

Es wird Constantin für den NHHP und die ganze damit verbundene Arbeit gedankt.

TOP 7: Kommunikation (20:06 – 20:32 Uhr)

In der Finanzer-Übergabe und auch in der Kommunikation mit Constantin als neuem Finanzer ist in den letzten Wochen einiges schiefgelaufen und Constantin möchte gerne darüber berichten und Input geben, wie es in Zukunft besser laufen könnte und sollte. Er betont, dass dies und der folgende Teil in keinsten Weise Flame an einzelne Menschen sein soll, sondern die Motivation hinter seinem Beitrag ist, dass sowas bei der nächsten Finanzer-Übergabe nicht nochmal passiert.

Constantin hat sehr lange gebraucht, um als Finanzer Zugriff aufs Konto zu bekommen. Dadurch waren die letzten zwei Wochen bei ihm viel bis zu viel Arbeit. Er erläutert, wie es dazu gekommen ist, dass er erst drei Monate nach seiner Wahl zum Finanzer Zugriff auf das Konto bekommen hat: Es war eine ungünstige Kombination daraus, dass viele wichtige FS-Leute gestaffelt im Urlaub waren, Protokolle mit den jeweiligen Unterschriften gefehlt haben und der ehemalige Finanzer ins Ausland gezogen ist. Eigentlich sollte es nicht die Aufgabe des neuen Finanzers sein, Unterschriften für ein Protokoll zu sammeln, was in diesem Fall aber auf Constantin zurückgefallen ist. Zudem gab es Probleme mit der Terminabsprache mit der Bank. An dieser Stelle sollen auch andere involvierte Menschen bitte schnell auf Nachrichten antworten, vor allem, wenn es um Terminabsprachen geht. Es reicht auch, sich nur zu melden, dass man gerade keine Zeit hat, darauf zu antworten. Aber bitte meldet euch.

Nachdem er dann Zugriff auf das Konto bekommen hat, musste Constantin dann in den letzten zwei Wochen massenhaft Finanzanträge bearbeiten, die die Liquidität einzelner Personen beeinträchtigt hätten, weil es sich um Ausgaben über 500€ handelte.

Es kamen noch einzelne BFSG-Anträge dazu, die kurzfristig gestellt werden mussten. An der Stelle spricht er noch einmal einen Dank an Felix Blanke und Benni aus, dass sie geholfen haben, den Antrag für die KoMa so schnell zu stellen.

Die Nachfrage für den NHHP kam auch sehr spät, weswegen er in einer eh schon stressigen Situation noch einen riesigen Punkt obendrauf bekommen hat und dort Druck auf ihn ausgeübt wurde.

———— Sitzungspause 20:17 – 20:25 Uhr ————

Es gab häufiger Situationen, wo z.B. die Getränkekasse vernachlässigt wurde als Triage, um wichtigere ToDos wie die Kassenanordnungen mit über 500€ zuerst zu behandeln. In dem Kontext wurde sehr viel Druck auf Constantin ausgeübt und einige Leute sind in den Situationen nicht sehr sensibel mit ihm umgegangen. Er ist auch darauf angewiesen, dass andere Leute ihre Arbeit machen und zum Beispiel das Inventar kennen, vor allem bei Getränken. Dort wurde häufig nicht nachgezählt, weswegen davon auch wieder viel Arbeit an ihm hängen bleibt. Hiermit also die Bitte an die Fachschaft, dass nach Veranstaltungen Getränke gezählt werden. Außerdem schlüsselt bitte bei euren Kassenanordnungen auf, wenn ihr Geld für verschiedene Posten Geld ausgegeben habt. Man braucht dafür selber nur wenige Sekunden, aber dem Finanzer spart es mehrere Minuten Arbeit. Bitte verhindert auch, dass Kassen für verschiedene Rechnungen vermischt werden. Das ist vor allem wichtig in der Veranstaltungs-Planung. Es wäre also auch super, wenn die Veranstaltungen so gelegt werden, dass es keine Kassenkollisionen gibt, weil für mehrere Events gleichzeitig die gleiche Kasse gebraucht wird.

Constantin schlägt auch vor, dass der Finanzer vielleicht auf zwei Personalposten verteilt werden sollte. Vor allem, da unsere Fachschaft immer weiter wächst, wird auch der Finanzer immer mehr Arbeit, die aber auf einer Person bleibt.

Benni entschuldigt sich im Namen aller bei Constantin. Alle bedanken sich auch bei Constantin für die ganze Arbeit und vor allem auch für den NHHP, der jetzt so schnell passiert ist.

Die Diskussion, was wir konkret an der Finanzer-Position anpassen wollen, verschieben wir auf eine nächste Sitzung. Es soll aber definitiv nochmal Thema sein.

TOP 8: Sonstiges (20:32 – 20:33 Uhr)

Es gibt nichts.

Benni schließt die Sitzung um 20:33 Uhr.

Benjamin Nettesheim
Sitzungsleitung

Marena Richter
Protokoll